
 

第１回国立大学法人奈良教育大学経営協議会議事要旨 

 

１．日 時 平成２４年５月２４日（木）１０時～１１時３０分 

２．場 所 大会議室 

３．出席者 江原武一委員、菅谷文則委員、仲川順子委員、前原金一委員 

長友学長、宮﨑理事（総務）、伊豆蔵副学長（企画）、中谷副学長（研究） 

  陪席者 加藤副学長（国際交流・地域連携） 

４．議 題  

◎審議事項 

１ 教職員給与規則等の一部改正について（案）（資料１） 

２ 平成２５年度概算要求等について（資料２） 

３ 国立大学改革強化事業推進経費について（資料３） 

 

◎報告事項 

１ 平成２４年度前期授業料等免除について（資料４） 

２ 平成２４年度科学研究費補助金の採択状況等について（資料５） 

３ 中期計画の変更の認可について 

４ 教員免許状更新講習について（資料６） 

 

◎その他 

   

 

５．議 事 

 ◎審議事項 

１ 教職員給与規則等の一部改正について（案） 

  総務担当理事から、資料１に基づき、「国家公務員の給与の改定及び臨時特例に関する法律」の 

成立に伴う教職員給与規則の一部改正について説明があり、審議の結果、給与規則の一部改正を

行うことが承認された。 

また、一部改正した規則については、６月経営協議会で報告し、承認を得ることとなった。 

 

２ 平成２５年度概算要求等について 

  企画担当副学長、総務担当理事から資料２に基づき、平成２５年度概算要求特別経費事項、施 

設整備事業、営繕事業の要求について説明があり、審議の結果、施設整備事業、営繕事業につい 

て原案のとおり予算要求を行うことが承認された。また、特別経費事項については６月経営協議 

会で事後報告となる場合がある旨説明があり、了承された。 

 

３ 国立大学改革強化事業推進経費について（資料３） 

     学長から、資料３に基づき、教員養成の高度化による「学び続ける教員」養成・研修システム 

の構築（案）について説明があり、今後、原案をベースとして文部科学省と意見交換を行うこと 

が承認された。 

 主な意見は以下のとおり。 

○京阪奈三教育大学連携が軌道にのれば、次は教育大学と形態が異なる大学を巻き込み、国際化 

に対応した連携を模索してはどうか。 

 

 

 ◎報告事項 

  １ 平成２４年度前期授業料等免除について 

    財務課長から、資料４に基づき、平成２４年度前期授業料等免除額について報告があった。 



 

２ 平成２４年度科学研究費補助金の採択状況等について 

研究担当副学長から、資料５に基づき、平成２４年度科学研究費補助金採択件数、採択率、金額 

等について報告があった。 

 

  ３ 中期計画の変更の認可について 

  総務企画課長から、学部改組に伴い学校教育教員養成課程の定員が７５名増、総合教育課程の定 

員が７５名減とする中期計画の変更が認可された旨報告があった。 

 

４ 教員免許状更新講習について 

  総務企画課長から、資料６に基づき、平成２３年度免許状更新講習収支決算、並びに、平成２４ 

年度教員免許状更新講習実施計画及び予算について報告があった。 

 主な意見は以下のとおり。 

○支出の部に光熱水費、スペースコスト等、必要経費を記載すべきではないか。 

○自動販売機の売り上げが収入に結びついているのか。結びついていないのであれば契約方法等を 

再考すべきではないか。 


